

<p style="text-align: center;"><b>市長への手紙</b></p> <p style="text-align: center;">(今までの主なご意見と回答)</p>	受付日	令和 6年 6月27日
	回答日	令和 6年 8月15日
<b>件 名</b>		
小学校の運動会について		
<b>内 容</b>		
<p>小学校の運動会開催時期が暑さの残る10月開催となっており、子どもや学校の先生方に大きく負担がかかっている。暑くなる前の春や初夏、または11月開催にしてほしい。</p>		
<b>回 答</b>		
<p>小学校の運動会につきましては、地域の文化的な行事の日程調整等を考慮し、校長会にて10月第3土曜日に統一して実施することを決定しております。そのうえで、学校施設の修繕計画など、学校の実情に合わせて運動会を春に実施しているところもございます。</p> <p>しかしながら、ここ数年の気候変動により、練習をする9月の猛暑日も増えており、運動会を行う10月も熱中症のリスクが高まっていることは、大変憂慮すべきことであります。つきましては、今後、運動会の日程を踏まえ、運動会の在り方についても検討する必要がある旨を校長会へ伝えてまいります。</p> <p>また、今年度の運動会練習につきましては、厚生労働省が推奨している熱中症リスクを測定するWBGT測定器の指数を踏まえ、児童のこまめな健康管理や熱中症対策を十分行ったうえで、計画を立て実施するよう、教育委員会といたしましても注意喚起してまいります。</p>		
<b>事務担当課</b>	指導室（046-260-5210）	

※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。